よかとご通信



2005年10月号

オーツーファーム 大津励志 + 耕太 & 愛梨 〒869-1501 熊本県阿蘇郡南阿蘇村両併 589

Tel&Fax: 0967-62-3730 E-mail: o2farm@aso.ne.jp

O2FarmWeb: www.aso.ne.jp/ reisi/

トピックス

• 今年も稲刈りが無事終了

- ワラを集めました
- じいちゃん80過ぎの体は?

秋が深まってまいりました。皆さまはいかがお過ごしでしょうか。食欲の秋、芸術の秋、 スポーツの秋・・・。それぞれに楽しまれていることと思います。

今年の稲刈りがすべて終わりました!収穫したお米は乾燥、もみすりの後、農協の倉庫に運ばれ、そこで検査を受けます。今年の品質は上々のようです。我が家はおあしす米用のコシヒカリの他、減反用にアキゲシキという品種を栽培しています。アキゲシキの方は「加工用」です。減反の対策として大豆や他の作物を植える農家もいますが、どこでもそうした「転作」ができるわけではありません。畑作に向いていない土地もありますし、新しい機械を入れないといけない場合もあります。そこで、そのまま食べるためのお米ではなく、加工用のお米として栽培することでも減反と認められます。農家としては、作り慣れたお米を作



検査を受ける我が家の米

り続ければよい上、機械は一通りそろっていますから、転作より加工米の栽培を好む者もいると言う訳です。



雨が降る前に!せっせと運びます

さて、稲刈りが終わったら、次はワラ集め。このワラは牛のエサになります。我が家の牛は夏の間草原に放牧されていますが、冬の数ヶ月間だけは牛舎で過ごします。日本では生まれてからずっと牛舎で育つ牛もいることを考えると、阿蘇の牛はずいぶん幸せだと思うのは私だけでしょうか?冬の間は乾燥した牧草やワラを食べさせます。しかも我が家のは無農薬!田んぼで乾燥させておいたワラを機械でロール状にして牛舎に運びます。これで冬の間も安心です!



こら!つまみ食いしちゃダメ!

次に明るい話題を。検査入院をしていたじいちゃんが帰ってきました。胃カメラまで飲んで色々な検査をしたようですが、結果は全て『異常なし』。80 歳過ぎたら、多少体力が落ちるくらいはごく自然なことだと家族一同は思っているのですが、体調不良を訴えていた本人はあまり納得がいっていない様子。何はともあれ、健康でよかったです。

これから徐々に気温が下がっていきますが、皆様どう ぞお体にはお気をつけください。